

Rot-Weiß Borbeck sorgt zu Saisonbeginn für Abwechslung

Jugendmannschaft gewinnt in der Badminton-Kreisliga ersatzgeschwächt mit 6:2

Borbeck. Mit einem Sieg, einer Niederlage und einem Unentschieden sorgten die Nachwuchsteams des BC Rot-Weiß Borbeck am zweiten Badminton-Spieltag für jede Menge Abwechslung. Obwohl die erste Jugendmannschaft in der Kreisliga nicht komplett antre-

ten konnte, gewann sie ihr Heimdebüt gegen den Lokalrivalen OSC Blau-Gelb Essen-Werden glatt mit 6:2.

Das Mädchendoppel ging kampflos an die Gäste, weil die Borbecker auf eine Spielerin verzichten mussten. Dafür siegten Nils Wieacker und Ste-

phan Rehn im ersten sowie Sören Pargen und Nikita Marfut im zweiten Jungendoppel jeweils in zwei Sätzen. Einen weiteren Punkt holte Nils Wieacker im Spitzeneinzel, in dem er sich in drei Sätzen durchsetzte. Glatte Zweisatz-Erfolge feierten Stephan

Rehn im zweiten und André Hinz im dritten Jungeneinzel. Auch im Mixed blieb André Hinz an der Seite von Laura Strunz ohne Satzverlust.

Einen Punkt mehr verbuchten die Schüler, die in der Kreisklasse gegen Stoppenberg zu einem 4:4 kamen.